Holzbruckweg 10 91187 Röttenbach Tel. 09172-685221 hhvilla@t-online.de

## Zwickauer Land

Wir waren dabei, bei der Rallye Zwickauer Land . Am 17 + 18.9.10 fand die 6. ADMV Rallye Zwickau Land statt. Es war der 5. Lauf zur Deutschen Rallye Serie (DRS ) des Automobilclubs AvD rund um die Automobilstadt Zwickau statt. Neben des Prädikats zur DRS zählt sie auch zur ADMV Rallye-Meisterschaft, zum ADMV Trabant Rallye Cup sowie zur Sächsischen Rallyemeisterschaft .

Es waren ca. 120 Fahrzeuge am Start. Die 80 km Wertungsprüfungen wurden auf Bestzeit zurückgelegt.

Es war eine knappe Entscheidung nur 4,2 Sek. hinter dem Sieger Anton Werner mit dem Porsche 911 kamen Olaf Dobberkau / Alexandra König auch mit Porsche 911 ins Ziel. Dieser Sekundenkampf hat beiden richtig viel Spaß gemacht. Als 4. in der DRS Wertung schob sich der 19-jährige Youngster B. Hübner. mit seinem Citroen C2R2max.

Wir waren als Streckenposten in Langenhessen-Lauenheim auf WP 3 + 7 eingeteilt, wo die ganze Ortschaft für 4 Stunden gesperrt wurde, selbst der Lilienbus musste warten.

Wir haben dort sehr einflussreiche Leute getroffen, unter anderem den Rallyeleiter Harald Neumann aus Pößneck von dem wir Allen vom AC-Stein, die ihn kennen, grüßen sollen. Er ist in den neuen Bundesländern der Gesamtrallyeleiter.



H.& H. Gebhardt